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Carnaval/24
Foi muito bom
o carnaval em

nossa city.
Ótimos

shows no
Boulevard,
que ficou

lotado todos
os dias.

Fisioterapia Geriátrica
Domiciliar

Luís Felipe Chaves Corrêa
Crefito: 19307

Estivemos lá à
tarde no desfile
dos Blocos da
Bia e Bicho

Papão e pudemos
constatar a

organização do
local. Já os

carnavalescos
fizeram a festa nos bairros. O Babaloo, em

Santanense, o Pau de Gaiola em parceria com a
Margarida do Verduro na Lagoinha e a Esplendor e
Glória e Zulus na Praça da Matriz mostram que as
iniciativas são super louváveis. Ah! Teve carnaval

também na pracinha da Piedade e no Padre
Eustáquio. Bom demais!

Comemorando niver junto com amigos na época da
folia, Mateus Tarabal na quarta, dia 07, João

Gabriel, dia 12 e Jenny na quarta, dia 14
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Michely
Martins

 Açafrão, ouro para a
saúde

Comprei 100 gramas de Açafrão
na loja de produtos naturais, com a
intenção de temperar carne.

Mas aí decidi pesquisar os
benefícios do Açafrão, meu querido
leitor do Jornal Integração, esse
pozinho é mais que ouro pra nossa

Por volta de 15h18 do dia
17, sábado, durante operação
policial, a PM abordou no bairro
Graças, veículo GM Monza cor
azul que era conduzido por um
homem de 44 anos, com
ocorrências policiais por
agressão, ameaça e rixa.

Durante fiscalização foi
constatado que a CNH do
condutor estava vencida há
mais de 30 dias, que o ano de
exercício de licenciamento do
veículo era 2020 e que o motor
do veículo havia sido
substituído, com numeração

Por volta de 17h29 de
sábado, 17, a PMMG foi
acionada no bairro Santa
Edwirges para um acidente de
trânsito envolvendo três
veículos.

Os condutores dos veículos
VW Parati cor prata, homem de
42 anos  e Ford EcoSport cor
azul,, homem de 37 anos,
relataram que trafegavam pela
Rua Ana de Faria Dornas
sentido bairro Morada Nova,
quando visualizaram o veículo
Ford Ka descendo essa rua em
alta velocidade, momento em
que perdeu o controle, subiu na
calçada, colidiu no veículo
Parati na lateral e então colidiu
no veículo EcoSport
frontalmente e veio a parar
quando colidiu com um poste
de iluminação.

O condutor do veículo Ford
Ka cor prata, rapaz de 27 anos,
apresentou sinais de ter ingerido
bebida alcoólica e relatou ter
bebido duas taças de vinho.

Foi constatado que  ele era
inabilitado e ainda se recusou a
se submeter ao teste de

Por volta de 10h54 de
segunda-feira, 19, a PMMG
durante operação policial no
bairro Retiro Colonial, em
averiguação à denúncias de
tráfico de drogas, avistou um
autor manuseando uma sacola

Por volta de 16h39 do dia 16,
sexta-feira, a PMMG recebeu a
denúncia de um furto na linha
férrea, Bairro Mamonal.
Segundo os solicitantes, dois
homens de 35 e de 32 anos,
foram furtados cabos de cobre.

Após diligências as equipes
policiais abordaram nas
imediações do bairro Mamonal
um homem de 25 anos, com
ocorrências policiais por tráfico
de drogas, posse ilegal de arma
de fogo de uso permitido, roubo,
receptação, esbulho
possessório, homicídio e furto

em um lote vago.
Ao perceber a equipe

policial o autor evadiu da equipe
que então iniciou o
rastreamento e localizou 188
micro tubos de cocaína, material
que foi apreendido e

encaminhado para Delegacia de
Polícia Civil juntamente com o
registro. As equipes policiais
seguem no rastreamento do
autor.

Até o momento o autor não
foi localizado, qualquer
informação poderá ser
repassada por meio do telefone
de emergência 190 ou Disque
Denúncia Unificado - DDU 181
(para informações anônimas).

No Centro
Por volta de 21h55 do dia 16,

sexta-feira, durante Operação
Minas em Segurança no bairro
Centro, em averiguação à
diversas denúncias de tráfico
de drogas, a PM abordou um
homem de 26 anos, com
ocorrências policiais por porte
de drogas para consumo
pessoal, agressão, tráfico de
drogas, ameaça, lesão corporal,
receptação e furto.

Durante a abordagem o
autor tentou evadir e durante a
fuga dispensou 08 pedras de
crack e quantia em dinheiro. O
autor foi contido e preso pelo
crime de tráfico de drogas,
resistência e desobediência e
foram apreendidas 08 pedras de
crack e quantia em dinheiro.

Registro encaminhado para
Polícia Civil.

Na Várzea da Olaria
Com apoio de um cão

farejador e a equipe ROCCA, a
Polícia Militar localizou uma
barra de maconha, uma porção
de maconha e uma balança
digital, em um lote no bairro
Várzea da Olaria.

O material foi encontrado
nos fundos de uma residência
onde duas pessoas foram
presas e um adolescente
apreendido, com drogas e
munições, na quinta-feira (15).

A apreensão ocorreu
durante operação antidrogas,
às 15h27 de sexta-feira.

No local, em continuidade
às diligências da ocorrência de
tráfico de drogas anterior, a 9ª
Cia de PM, com apoio da equipe
da ROCCA, localizou com o cão
farejador uma barra de
maconha, uma porção de
maconha e uma balança digital.

O material foi apreendido e
encaminhado para a Delegacia.

Segundo a PM, até o
momento o autor não foi
localizado.

Qualquer informação
poderá ser repassada por meio
do telefone de emergência 190
ou Disque Denúncia Unificado
– DDU 181 (para informações
anônimas).

e outro homem de 31 anos, com
ocorrências policiais por
desobediência, porte de drogas
para consumo pessoal, tráfico
de drogas e porte ilegal de arma
de fogo de uso permitido.

Com os abordados foram
localizados todos cabos de
energia furtados, 01 celular, uma
faca, um martelo e uma turquesa,
possivelmente utilizados para
romper os cabos. Os autores
foram presos pelo crime de furto
e encaminhados para Delegacia
juntamente com o material
recuperado e apreendido.

etilômetro, sendo preso pelo
crime de dirigir veículo sob a
influência de efeito de álcool e
por gerar perigo de dano na
condução de veículo automotor
sendo inabilitado.

No veículo VW Parati o
condutor e passageira, criança
do sexo feminino de 02 anos
tiveram ferimentos leves.

No veículo EcoSport o
condutor, sua esposa, mulher
de 36 anos e criança do sexo
feminino de 12 anos tiveram
lesões leves. Todos foram
socorridos por unidade do
SAMU.

O condutor do veículo
Ecosport também era
inabilitado, motivo pelo qual foi
lavrado respectiva autuação de
trânsito e o veículo liberado a
terceiro. O veículo Ford Ka foi
removido ao pátio credenciado
e lavradas as respectivas
autuações de trânsito. Os três
veículos tiveram danos
generalizados.

O autor preso foi
encaminhado para a Delegacia
juntamente com o registro.

referente ao motor de um veículo
GM Astra com sinalização de
furto.

O autor relatou que comprou
o motor do veículo em um
desmanche na cidade de Pará de
Minas e não realizou a vistoria
para regularização do veículo e
que ele próprio havia instalado
o motor.

Ele foi preso pelo crime de
adulteração de veículo, o carro
foi apreendido e encaminhado
para o pátio credenciado. Foram
lavrados os respectivos autos
de infração de trânsito.

Duas pessoas ficaram
feridas na manhã de domingo
18/2, quando o carro delas bateu
em um caminhão na MG-050.

Conforme informações da
Policia Militar Rodoviária, a
colisão aconteceu no km 94,
próximo ao Distrito Industrial,
por volta das 5h50.

O veículo Gol conduzido
por um homem de 22 anos
estava saindo de uma festa em
Divinópolis, com destino a
Itaúna, juntamente com uma
passageira de 24 anos.

Consta no boletim que o

carro invadiu a contramão e
bateu no caminhão, dirigido por
um motorista de 51 anos.

A passageira disse que os
dois ingeriram bebida alcóolica.
Porém, o condutor do carro não
pode fazer o teste do bafômetro
por estar inconsciente. As duas
vítimas foram encaminhadas
para o Hospital Manoel
Gonçalves, em Itaúna.

De acordo com a polícia, o
carro foi removido ao pátio do
Detran por não haver uma
pessoa responsável para retirar
da pista.

saúde.
O açafrão é uma planta medicinal que tem forte ação anti-

inflamatória e antioxidante, possuindo vários benefícios para a
saúde, como aliviar os sintomas de TPM, ajudar no controle da
diabetes, promover o emagrecimento e prevenir doenças
cardiovasculares, por exemplo.

As principais propriedades do açafrão estão concentradas
nos filamentos alaranjados da flor, que são ricos em crocina,
crocetina, safranal e canferol. Embora tenham nomes
semelhantes, o açafrão (Crocus sativus) é diferente do açafrão-
da-terra (Curcuma longa), também conhecido como cúrcuma,
embora ambos possam ser usados na culinária.

O açafrão verdadeiro pode ser um bom aliado do combate e
prevenção de câncer graças aos carotenoides. Essas
substâncias, presentes no açafrão, são fortes antioxidantes
que podem atuar na redução da proliferação de células
cancerígenas.

Pode ser consumido em refeições, sucos e chás!
Vale a pena.

Por volta de 19h33 do dia 19, segunda-feira,  durante operação
policial no bairro Aeroporto, a PMMG abordou um homem de 26
anos, com ocorrências policiais por tráfico de drogas, desacato,
porte de drogas para consumo pessoal, receptação, homicídio,
lesão corporal, ameaça e agressão.

Foi constatado mandado de prisão em desfavor do abordado,
que foi preso e encaminhado para Delegacia de Polícia Civil
juntamente com o registro.

 *Polícia Militar de Minas Gerais: 248 Anos, compromisso com
a segurança.*
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Como uma mulher se livra
de 70 quilos de gordura

inútil ?
Pedindo o divórcio.

In Memoriam

Celebrando um Carnaval
histórico, com recorde de
investimentos e turistas,
Minas Gerais foi o terceiro
estado do país a receber a
maior quantidade de
visitantes estrangeiros
durante a folia de 2024. Mais
de 30 mil turistas
internacionais viveram a festa
momesca no estado,
movimentando R$ 124,5
milhões na economia mineira.
O levantamento é da Agência
Brasileira de Promoção
Internacional do Turismo
(Embratur) e consolida Minas
como um dos destinos mais
procurados no Carnaval.

Ao todo, foram
registrados 31.355 turistas
estrangeiros em Minas Gerais
nos quatro dias de folia, saldo
que representa 13,6% de
todos os visitantes
internacionais que estiveram
no país durante a festa
(228.870 pessoas). Com este
resultado, Minas fica atrás
apenas do Rio de Janeiro, que
recebeu 68.890 turistas
internacionais, e de São Paulo,
visitado por 48.978
estrangeiros.

Para o governador Romeu
Zema, o resultado é
consequência do
investimento inédito que a
atual gestão realizou,
reconhecendo o crescimento
das manifestações
carnavalescas em todo o
estado.

“Além de já ser uma rota
nacional do Carnaval, vemos
que Minas está inserida
numa preferência
internacional. O fato de o
nosso Carnaval chamar a
atenção de tantos turistas
estrangeiros diz muito sobre
o trabalho que fazemos,
reconhecendo, valorizando e
investindo na festa, tanto em
Belo Horizonte como no
interior. O resultado é a
geração de mais renda e
empregos para os mineiros”,
avalia Romeu Zema.

O governador destacou
ainda o fato de o Carnaval de
Minas ser o mais seguro do
país, o que é um grande
diferencial para atrair turistas
de fora do Brasil. "No ano
passado já tínhamos tido o
Carnaval mais seguro do
Brasil, e em 2024, mesmo com
o crescimento no número de
foliões, reduzimos ainda mais
os índices de criminalidade.
Tivemos quedas em todos os
crimes, alguns acima de 48%
de redução", analisa.

Com investimentos
recordes neste ano, a folia em

Secretária apaixonada pelo
Primeiro-ministro

A secretária do Primeiro-
ministro estava apaixonada por
ele, mas este nem percebia… Um
dia depois do expediente,
entrou na sala dele com um
vestido sexy  bastante
decotado, fechou a porta atrás
de si, caminhou com um andar
provocante até à mesa, com ares
de “Mónica Lewinski” e propôs-
lhe:
- Sr. Primeiro Ministro, vamos
fazer uma sacanice?
E o Primeiro-ministro:
- Vamos!! Onde é que eu
assino?

Primeiros Anos
Um bêbado reclamava para o
outro, desolado:
— Nos primeiros anos do meu
casamento, eu beliscava as
empregadinhas lá de casa,
namorava secretárias, cantava
recepcionistas, mexia com tudo
quanto é mulher. Mas agora,
infelizmente, meu casamento já
não tem mais nenhum
romantismo...

Notícías férteis
Chegando no escritório, a
secretária diz:
- Tenho uma notícia boa e outra
ruim, Dr. Otávio!
- Nada de charadas - protesta o
chefe - Hoje eu não estou em
um bom dia! Me dê só a notícia
boa!
- OK. Você não é estéril!

Secretarias do Governo
O sujeito liga para o Palácio da
Alvorada.
- Alô! - atende um funcionário
mal-humorado.
- É da Secretaria da Educação?
- É... agora diga logo que m**...
você quer!

Constância
O juiz que está julgando o
divórcio pergunta ao homem:
— Você traiu sua mulher com
constância?
— Olha, doutor... Essa tal de
Constância eu não conheci. Mas
se o senhor perguntasse da
Camila, da Fernanda, da
Tatiana...

Divorciar da mulher que o
enganou

Um advogado para um novo
cliente:
- De acordo com a sua vontade,
o senhor quer divorciar-se da
sua mulher porque ela o
enganou. É isso?
Responde o cliente:
- É sim, senhor doutor. Ela até
me confessou que amava outro
O advogado:
- Mas, então, se ela confessou,
disse-lhe a verdade, portanto
não o enganou.

Divórcio
— Esse meu casamento está
insuportável.
Tudo o que eu e meu marido
fazemos é discutir e brigar. Já
perdi quase 15 quilos nesses
últimos dois meses.

— E por que você não pede
logo o divórcio?
— Agora, não. Preciso perder
mais uns dez quilos.

Amante do marido
Um casal jantava, quando entra
uma louraça e cumprimenta o
homem muito efusivamente. A
mulher pergunta quem é e o
marido responde que é a sua
amante! A mulher fica pasmada
e diz ao marido que quer o
divórcio.
Então ele diz:
- Se queres o divórcio, vais
perder a boa vida que tens,
carro, apartamento na praia,
para além de teres que trabalhar
para te sustentares.
Ela fica a pensar um bocado e
eis quando não entra uma outra
mulheraça que cumprimenta o
homem. A mulher pergunta
quem é, ao que ele responde que
é a amante do seu sócio.
Passado um bocado a mulher
diz:
- A nossa amante é melhor que
a do teu sócio.

De português
Casado com uma mulher que era
uma verdadeira bruxa de tão
ruim, e tremendamente infeliz
com o seu casamento, o
português resolve pedir o
divórcio de uma vez.
A mulher, ruim como ela só,
além de dizer que não daria,
promete azucrinar o coitado
para o resto da vida. Sem outra
saída, e inspirado por um filme
que assistira na televisão,
Manoel resolve se livrar da
mulher.
Planeja todo o crime, passo-a-
passo e, enquanto ela dormia,
dá-lhe algumas facadas, arrasta
o corpo até a sala, faz um
buraco no chão e enterra o
cadáver.
Quinze minutos depois, no
momento exato que terminava
de limpar toda a sujeira,
arrombam a porta.
— O senhor está preso! — diz
em alto e bom som o policial.
Sem esboçar nenhum gesto de
defesa, ele se entrega. No
tribunal, diante do juiz,
intrigado com a esperteza dos
policiais, ele pergunta:
— Mais, me diga uma coisa, ó
sinhoire juiz. Como foi que
vocês fizeram para descobrir
tão rápido o crime, me diga?
Pois no filme que eu vi pela TV,
o gajo fez a mesma coisa e só
descobriram 30 anos depois!
Ao que o juiz responde:
— Foi muito fácil. Certamente
o cara morava numa casa e não
num apartamento como o
senhor...

Querendo tudo
Um casal estava voltando de
Angra dos Reis em um potente
Jaguar a aproximadamente 120
Km/h.
Depois de passarem quase
todo o trajeto sem conversar
uma palavra sequer, a esposa
resolveu quebrar o silêncio:
— Querido, nós estamos

casados há 30 anos, já vivemos
muitas alegrias juntos, já
compartilhamos muitas coisas
boas... mas eu quero o divórcio!
O marido permaneceu calado e
aumentou a velocidade para 130
km/h.
Então a esposa continuou:
— Eu não quero que você me
peça para mudar de ideia... Estou
tendo um caso com o seu melhor
amigo e estou convencida de
que ele é o homem certo pra
mim...
O marido, ainda calado,
aumentou a velocidade para 140
km/h.
E ela continuou:
— Eu vou ficar com a casa...
Mais uma acelerada e a
velocidade aumenta para 150 km/
— Eu quero ficar com as
crianças...
160 km/h.
Eu quero o carro, a conta
corrente, todos os cartões de
credito!
170 km/h.
E você, não vai dizer nada? Não
vai dizer o que você quer?
— Não, querida... Eu tenho tudo
o que eu preciso aqui mesmo,
neste carro... Neste momento eu
tenho a coisa mais importante do
mundo do meu lado! — disse ele,
começando a se emocionar.
Ela não entendeu o discurso do
marido e perguntou:
— Ah, é? Posso saber o que de
tão importante você tem do seu
lado?
Então ele aumentou a
velocidade para 220 Km/h e
completou:
— O airbag fica do meu lado!

Guarda do filho
Num julgamento de divórcio, o
casal luta pela guarda do único
filho.
A mãe, muito emocionada, tenta
defender-se:
— Meritíssimo Juiz... Esta
criança foi gerada dentro de
mim... Ela saiu do meu ventre,
portanto eu mereço ficar com ela!
O juiz passa a palavra para o
marido, que resolve usar o seu
lado lógico:
— Senhor Juíz, responda-me a
uma pergunta: quando eu
coloco uma moeda numa
máquina de refrigerantes, a lata
que sai é minha ou da máquina?

Audiência de Divórcio
No Tribunal, o Juiz entrevista o
casal que quer se divorciar.
- Por que é que o senhor quer o
divórcio?
- Sua Excelência, a minha mulher
é preguiçosa e péssima dona de
casa. E além do mais, estou farto
de chegar em casa e ver a nossa
cama cheia de parasitas.
- Isso não me parece ser motivo
suficiente para o divórcio! -
exclama o Juiz e virando-se para
a mulher:
- E a senhora? O que tem a
senhora a dizer?
- Sr. Juiz, o meu marido é um
ordinário! O senhor não ouviu
como ele chamou os meus
amigos?

De loira
Uma loira passou a vida
pensando, e resolveu tirar suas
dúvidas, chegou para o marido
e mostrou seu questionário
elaborado com 13 dúvidas que
não a deixavam dormir:
01. Para tiro à queima-roupa é
preciso que a vítima esteja
vestida?
02. Tem algum direito a mulher
em trabalho de parto sem
carteira assinada?
03. Provocar o Judiciário é
xingar o juiz?
04. Pessoas de má fé são aquelas
que não acreditam em Deus?
05. Quem é canhoto pode
prestar vestibular para Direito?
06. Cabe relaxamento de prisão
nos casos de prisão de ventre?
07. Quantos quilos por dia
emagrece um casal que optou
pelo regime parcial?
08. Com a nova Lei Ambiental,
afogar o ganso passou a ser
crime?
09. Levar a secretária eletrônica
para a cama é assédio sexual?
10. Seria patrocínio o
assassinato de um patrão?
11. Dizer que gato preto dá azar
é preconceito racial?
12. Se um motel funciona
somente das 8 às 18 horas,
podemos dizer que ali só
ocorrem transações comerciais?
13. Qual é a capital do estado
civil?
O marido pediu o divórcio!

Foliões vindos de outros países visitaram Belo
Horizonte e cidades do interior, movimentando R$

124,5 milhões na economia durante a festa

Minas Gerais movimentou R$ 4,5
bilhões, aquecendo diversos
setores da economia, e
melhorando a infraestrutura para
o conforto do público. Pela
primeira vez na história, o
Governo do Estado investiu na
sonorização de ruas e avenidas
de Belo Horizonte e auxiliou a
prefeitura na disponibilização de
banheiros químicos, além de
fornecer patrocínio para projetos
carnavalescos de forma direta e
via recursos da Lei Estadual de
Incentivo à Cultura (Leic). Ao
todo, foram R$ 8,5 milhões
investidos em todas as ações,
além de R$ 14,5 milhões captados
via Leic, em mais de 130 projetos
contemplados.

O secretário de Estado de
Cultura e Turismo (Secult),
Leônidas de Oliveira, pontua que
o número de visitantes
estrangeiros demonstra a
eficiência das ações para valorizar
o Carnaval em Minas e atrair mais
turistas.

“Nós nos empenhamos para
nacionalizar e internacionalizar o
Carnaval em Minas Gerais,
ressaltando o caráter
democrático, diverso, inclusivo e
seguro da festa, que, acontece, de
maneira participativa, a partir do
trabalho dos blocos. Aqui o
público consegue experimentar
um Carnaval que acontece
eminentemente nas ruas,
convidando o público a brincar e
se divertir com muita alegria e
liberdade. Contribui para a atração
de turistas, a hospitalidade
mineira e também a nossa cozinha.
Isso fez com que quase 90% das
pessoas consultadas avaliassem
a experiência aqui como ótima e
desejassem voltar para Minas no
ano que vem”, diz o secretário.

Carnaval no estado

Em Minas Gerais, foram mais
de 12 milhões de foliões no
Carnaval, sendo 6,5 milhões no
interior e 5,5 milhões em Belo
Horizonte. Os números mostram
o crescimento descentralizado da
folia, além do registro de alta de
9% em relação ao ano passado.
Durante o período, também foram
criadas 100 mil novas vagas
temporárias de trabalho no
estado, impulsionando a
economia em diversos setores.

Além disso, 97% dos
municípios identificaram aumento
no fluxo de pessoas, na
comparação com o último ano,
segundo dados do Observatório
do Turismo de Minas Gerais. Para
72% das cidades, o crescimento
foi superior a 25%. A ocupação
hoteleira também ficou acima de
80% para metade dos municípios,
sendo que 60% deles chegaram a
ter 100% de ocupação dos
quartos.



Na manhã de quarta-feira,
21 de fevereiro, o Fórum da
Comarca de Itaúna sediou uma
audiência de conciliação entre
a empresa de transportes
Viasul e a Prefeitura Municipal,
com o objetivo de discutir
alterações contratuais visando
mitigar os prejuízos financeiros
alegados pela empresa.

A concessionária Viasul
ingressou com ação na Justiça
pleiteando os R$ 14 milhões de
prejuízo alegados na
pandemia, apesar de não ter
renovado a frota e realizado
investimentos no sistema no
período. O Executivo, por duas
vezes tentou que os
vereadores aprovassem
subsídio de R$ 26 milhões para
a Viasul, o que foi rejeitado
pelos vereadores. Em represá-
lia, o Executivo aumentou a
passagem para R$ 6,50

O presidente da Câmara
vereador Nesval Jr, convocou
os demais vereadores para
participarem da audiência,
apesar de a Câmara Municipal
não ter sido oficialmente
intimada a comparecer.

Na audiência estavam
presentes, além do Juiz de
Direito, Dr. Alex Matoso, o
empresário responsável pela
Viasul, Sr. Rômulo Lessa, o
advogado da empresa, Dr.
Jardel Araújo, o prefeito
municipal Neider Moreira, o
procurador municipal
Guilherme Nogueira, bem
como o engenheiro técnico do
Cefet responsável pelo
levantamento dos prejuízos

financeiros da Viasul.
Representando o Poder
Legislativo itaunense estavam
os procuradores Gustavo
Galvão e Camila Andrade, além
dos vereadores: o presidente
Nesval Júnior, o vice-
presidente Alexandre Campos,
Toinzinho, Tidinho,  Gustavo
Dornas, Joselito, Kaio
Guimarães, Edênia, Lacimar
Cesário, Leo Alves, Carol Faria,
Eninho, Giordane e a
assessora do vereador  Da
Lua.

Durante a audiência, foi
assinado um acordo de
suspensão das multas, em
resposta a uma medida cautelar
solicitada pelo jurídico da
Viasul.

A empresa tem sido
multada diariamente devido à
retirada de alguns ônibus de
linha e ao não cumprimento
dos horários, alegando
impactos dos prejuízos
financeiros sofridos. Para
decidir sobre o pagamento do
reequilíbrio financeiro
solicitado pela empresa, o
prefeito municipal precisará
encaminhar à Câmara uma
solicitação de suplementação
do contrato com a Viasul.

Embora a prefeitura
disponha dos recursos para o
reequilíbrio contratual, o
executivo necessita da
aprovação dessa suplementa-
ção pelos vereadores. A
votação pode acontecer na
próxima  estando os edis
compromissados com a melhor
solução para a população.

“Não deve nenhum de vocês também ir à casa de ninguém
pedir voto depois das 18 horas”
Do cidadão Hélio Pinheiro, usando o expediente da Tribuna da
Casa para  questionar, entre outros, a mudança de horário das
reuniões para as 14 horas, o que dificulta a participação popular

“Alguns vereadores ficam em cima do muro, não têm coragem
de peitar o Prefeito e não têm coragem de expulsar a Viasul
da cidade”
Do mesmo, sobre o subsídio de R$ 26 milhões pedido pelo
Executivo para a empresa de transporte coletivo

“Nossos números se equivalem aos números das grandes
cidades”
Do secretário de Esportes Nelson Jr. apresentando o
crescimento das ações na área esportiva na cidade

“O Rosse não atende nossas ligações e quando me responde
no zap diz que o assunto é da área do esporte”
Do vereador Toinzinho, sobre a reforma do campo e do vestiário
do Leonane

“Tudo que colocamos nos vestiários da zona rural eles
roubam”
Do Secretário de Esportes respondendo a vereadora Márcia
que cobrou o abandono dos espaços da zona rural

“Não temos varinha de condão para deixar tudo pronto da
noite para o dia”
Do Secretário de Esportes

“A gente não pode ficar fazendo politicagem em nossa
reunião, é só uma por semana”
Do vereador Alexandre Campos, contra a convocação de
secretários nas Reuniões Ordinárias de terça-feira

“Este presidente não fala por nós, ele faz guerra de narrativa
, de distorção da realidade, que Deus abençoe Israel”
Do vereador Eninho sobre recente fala de Lula comparando o
ataque israelense ao Hamas, na faixa de Gaza, ao Holocausto

Convocado pelos
vereadores Gustavo Dornas e
Leo Alves, o secretário de
Esportes Nelson Jr. compareceu
à reunião da Câmara de terça-
feira. Inicialmente, ele
apresentou o crescimento das
ações desenvolvidas em seu
setor, segundo ele “equivalente
ao número das grandes
cidades”. No telão, ele mostrou
o estado das Praças de Esportes
antes de sua gestão e como
estão agora, dizendo, ainda, que
de dois em dois anos é dada
manutenção em todas as praças
e quadras, além das reformas
necessárias, destacando a

Alves sugeriu que fosse, então,
feita somente a reforma normal
dos vestiários.

A vereadora Márcia cobrou
mais atenção aos campos e
quadras da zona rural. O
vereador Joselito cobrou a
destinação de sua emenda de
R$ 8 mil para o alambrado do
campo do Flamengo.

Já Gustavo Dornas cobrou
o andamento do projeto da
Federação Mineira de Tênis,
que recebeu a doação do antigo
campo dos Debiques, no Bairro
de Lourdes.  O secretário
respondeu que o projeto está
inscrito no Ministério dos

recente inauguração da quadra
do Bairro das Graças. Salientou
que são desenvolvidas 14
modalidades esportivas, sendo
somente três anteriormente e o
apoio dado aos eventos.

O vereador Toinzinho
lembrou que quase todos os
espaços esportivos foram
criados na administração
osmandista e cobrou a reforma
da quadra e do vestiário do
Bairro Leonane. Nelson
respondeu que a quadra deve
estar concluída em abril, sendo
o vestiário uma obra maior que
estaria a cargo da Secretaria de
Infraestrutura. O vereador Leo

Esportes e fica em R$ 15 milhões,
cabendo à Federação captar a
metade para conseguir o
restante, já tendo captado R$ 3
milhões e está aguardando
novas captações.

A vereadora Edênia falou
sobre a ampliação da pista de
skate na Praça Celi e que a
deputada Lohanna destinou R$
400 mil para a mesma. O
secretário disse que tem de
aguardar o repasse do recurso.
Edênia pediu a construção de
uma pista de break, que é hoje
uma modalidade dos jogos
olímpicos e maior fiscalização
quanto aos fogos de artifício.

O Secretário de Esportes  Nelson Jr.

O vereador Gustavo Dornas, que juntamente com o vereador Leo
Alves convocou o secretário, não teve resposta quanto ao projeto
do Executivo que está para ser votado na Câmara de revogação da
doação do terreno onde fica o campo Lobeirão para a Associação

O vereador Leo Alves, juntamente com o vereador Toinzinho tem
cobrado muito a reforma do campo do Leonane (prometida pelo
Secretário de Esportes para término em abril). Ele sugeriu que a
reforma dos vestiários fosse feita normalmente, sem envolver
maiores construções e elogiou a equipe do Esporte

O vereador Toinzinho também elogiou o trabalho do Secretário de
Esportes e de sua equipe e aproveitou a reunião para cobrar mais
atenção na prevenção da dengue, enquanto se gastou mais de R$
3 milhões com o carnaval

A vereadora Edênia anunciou recursos da deputada Lohanna de
R$ 400 mil para ampliação da pista de skate e pediu a construção
de uma pista de break. Edênia também pediu atuação mais efetiva
da Prefeitura no combate à dengue

O vereador Joselito falou da importância de construção de uma
quadra no Bairro de Lourdes e cobrou a colocação de alambrado
no campo do Flamengo, para o que já destinou recurso

A vereadora Márcia Cristina quer maior atenção para os espaços
esportivos na zona rural e também cobrou ações contra a dengue
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carnaval - mulher

Promovendo a saúde ocular
e contribuindo para o bem-estar
da comunidade, o MedSesc
Oftalmologia, projeto itinerante
do Sesc em Minas, estará
presente em Itaúna realizando
atendimentos entre os dias 21
de fevereiro e 04 de abril. A
Unidade Móvel ficará
estacionada no CEMO - Centro
de Especialidades Médicas e
Odontológicas Dr. Ovídio
Nogueira Machado, localizado
à Av. Manoel da Custódia, 1111
– São Geraldo, e a previsão é de

Serão disponibilizadas consultas e exames para trabalhadores do comércio e pacientes que aguardam
atendimento na lista de espera do SUS

qaente 700 atendimentos
durante o período.

Em parceria com o Sindicato
do Comércio Varejista de Itaúna
e o Município de Itaúna, serão
contemplados gratuitamente
trabalhadores do comércio
indicados pelo Sindicomércio e
pacientes que aguardam em
lista de espera da Secretaria
Municipal de Saúde. Os
atendimentos ocorrerão de
segunda-feira a sexta-feira, das
7h30 às 15h e serão
disponibilizados os seguintes

serviços:
• Consultas oftalmológicas

• Exames e procedimentos de
tonometria computadorizada
(para diagnóstico do glaucoma)

• Exame de autorrefração
computadorizada (para aferição
do grau) • Exame de refração
(para confirmação de grau)

• Exame de fundo de olho
(avaliação da retina)

• Biomicroscopia (para
identificação de catarata e
outros processos inflamatórios)

Para mais informações, os
contatos são:

Sindicomércio de Itaúna
Rua Godofredo Gonçalves,

316, 7º andar - Centro
Atendimento das 13h às 22h
(37) 3074-1900 ou (37) 99954-

6648 Email:
atendimento@sindicomercioitauna.com.br

Setor de Regulação da SMS
Av. Manoel da Custódia,

1111 – São Geraldo
Atendimento das 7h às 16h
(37) 3249-9811 ou (37) 3249-

9819.

A Secretaria Municipal de
Desenvolvimento Econômico
abrirá um Chamamento Público
para cadastramento de
produtores rurais e feirantes nos
segmentos de hortifrutigran-
jeiros, produtos alimentícios,
bebidas não alcóolicas, flores e
plantas.

O objetivo é o
credenciamento destes
profissionais e adequação dos
mesmos à Lei 5.213/17 que
institui o programa Feirart no
município, além da
conformidade dos mesmos com
as normas sanitárias municipais

Cadastro será para produtores de hortifrutigranjeiros, produtos
alimentícios, bebidas não alcóolicas, flores e plantas ornamentais

e com o SIM.
O cadastro prévio será

realizado de forma presencial na
sede da Gerência de Apoio
Rural, na rua Godofredo
Gonçalves, 505 – Centro, de
segunda a sexta-feira, das 8h30
às 11h e das 13h às 16h. A partir
de 1º de março. O telefone para
informações é o 3249-9216.

Os feirantes selecionados
neste Chamamento serão
alocados na Praça CELI (Av.
Jove Soares). As informações
completas estão da edição 2300
do Jornal Oficial do Município
de sexta-feira, 16/02.

Regulamentado pela Lei
Estadual 18.030/09, o ICMS
Turismo é o incentivo
financeiro repassado pelo
governo do estado aos
municípios com foco na gestão
turística destas cidades, em
conformidade com a legislação
estadual e federal. Para se
habilitar ao repasse é preciso
comprovar e cumprir critérios
obrigatórios; há pontuação
extra para habilitados nos
critérios patrimônio cultural e
meio ambiente. Em 2024, Itaúna
receberá R$ 191.755,36.

De acordo com o Secretário
Municipal de Cultura e Turismo,
Ilimane Lopes Cardozo (Joe), “o
trabalho de ICMS Turismo em
Itaúna começou na atual gestão
municipal, há cerca de dois
anos. Somente no mês de
janeiro, recebemos R$ 15.981,28.
A nossa região está recebendo
mais de R$ 1,5 milhão. Nossa
equipe está qualificada,
empenhada e tem feito um
trabalho de excelência neste
setor. E vários avanços na área
já estão em nosso planejamento
para os próximos meses”.

Agente comunitário de saúde, cirurgião dentista, enfermeiro e
médico de ESF são os cargos disponíveis no Processo Seletivo
Público da Prefeitura de Itaúna, que terá inscrições abertas de 8 a
10 de abril.

Os interessados devem acessar o site da Elo Assessória em
Serviços Públicos, empresa responsável por aplicar as provas
objetivas no dia 26 de maio.

O resultado final será divulgado em 19 de junho.
Os critérios como isenção de pagamento de taxa de inscrição,

vagas para pessoas com deficiência, cotas raciais, descrição de
cargos, matérias de provas, classificação, recursos, dentre outros,
estão disponíveis no edital publicado no site de Elo.

Veja abaixo os salários: ACS: R$ 2.824,00, Cirurgião dentista:
R$ 9.468,15.; Enfermeiro: R$ 9.468,15.; Médico: R$ 21.553,78.

Dúvidas ou mais informações, ligue 37 3249 – 9800.
Por meio do projeto “Mostra da Diversidade Cultural”, a

Associação Filhote Team realizou na última sexta, 16/02, a “I
Conferência Municipal de Afromineiridade e Culturas em Foco”,
na Praça de Esportes CEPLT, no bairro Padre Eustáquio. O evento
contou com a exibição da peça “Navio Negreiro”, que aborda a
chegada de pessoas de diferentes regiões da África, sequestradas
para serem escravizadas no Brasil e as condições desumanas às
quais eram submetidas. Para o idealizador do evento, é preciso
relembrar a forma como os povos negros chegaram e foram tratados
no passado, para entender como surgiram os movimentos culturais
afrobrasileiros.

O evento também abriu espaço para debater o preconceito
com os movimentos culturais afro-brasileiros. “Nós capoeiristas
sofremos muito preconceito por falta de informação. Muitas
pessoas associam a Capoeira à religião, o que é um equívoco. A
Capoeira não tem religião

Durante o evento, o secretário municipal de Cultura e Turismo,
Ilimane Lopes, anunciou que “tivemos uma reunião com o
Secretário de Estado de Cultura, Leônidas de Oliveira, e além dos
projetos que já contemplamos recentemente com a Aldir Blanc, no
ano de 2021, a Lei Paulo Gustavo e esse projeto da ‘Mostra da
Diversidade Cultural em Itaúna’, agora trazemos uma grande
novidade, que é a Lei Aldir Blanc II. Conseguimos aprovar o projeto
e ampliar o número de cotas, para que 40% desse recurso seja
direcionado, obrigatoriamente, para as culturas afrodescendentes,
pessoas de cor e as etnias que são minoritárias”, anunciou Ilimane.

Pré-Candidato

O vereador Kaio Guimarães, que é engenheiro, empresário e
Pastor confirmou sua pré-candidatura a Prefeito nas eleições
de outubro. Kaio é filiado ao PSC e grande apoiador do ex-
presidente Bolsonaro. Ele está sempre presente e tem atuação
efetiva nos movimentos a favor do conservadorismo, da família
e da religião. Entre seus principais projetos apresentados na
Câmara estão o seguro anticorrupção, o da funerária, que
acabaria com o monopólio em nossa cidade, e de proteção às
mulheres, idosos e às crianças!

Boa notícia
Na reunião da Câmara de terça-feira, o vereador Gustavo Dornas
disse que esteve com o Secretário de Saúde Fernando Meira e
este deu a boa notícia de que o novo posto de saúde que vai
ser construído no Bairro Piedade (parceria com o empresário
Luciano Nogueira) vai atender os moradores dos bairros
Cerqueira Lima, Belvedere e Tropical. Os moradores deste bairro
eram atendidos no Posto de Saúde Central.

Carnaval muito bom
Com pouquíssimas ocorrências policiais, o carnaval de Itaúna
agradou geral. Os foliões lotaram o Boulevard Lago Sul, onde
imperou a alegria e ótimos shows animaram a galera.
Os carnavalescos itaunenses também mostraram sua força e
fizeram a folia, antes e durante o carnaval, lotando espaços
públicos como as praças da Matriz, dos bairros Piedade,
Santanense e Padre Eustáquio. O tradicional Pau de Gaiola
recebeu o reforço do bloco Margarida do Verduro e lotou a
Praça da Lagoinha.
Da coluna, deixamos duas sugestões. A primeira já falamos
várias vezes nesta coluna: colocar no Boulevard um espaço de
camarotes e mesas, com telões para serem vistos os shows
para as pessoas mis velhas que amam o carnaval e o conforto.
 A segunda sugestão é que sejam mais apoiadas com
infraestrutura as iniciativas populares que estão acontecendo
nos bairros da cidade.
De toda forma, parabenizamos Joe e sua equipe. Esta coluna
considera que o evento fica caro, mas o povo merece momentos
de lazer como este. E que seja também dada a devida atenção à
área de saúde, principalmente agora com as reais ameaças de
dengue e covid.

Demência, burrice, má-fé ou piada
A declaração de Lula na Etiópia de que os ataques israelenses
na faixa de Gaza equivalem ao Holocausto, (que matou 6 milhões
de judeus na era Hitler), foi absurdo total. Este presidente (que
como disse o vereador Eninho na reunião da Câmara “não nos
representa”) é burro ou não sabe que Israel combate é o Hamas,
organização terrorista que matou 1.200 israelenses em outubro
e sequestrou quase trezentos, trucidando crianças e famílias.
O leitor pode escolher qual dos títulos acima aplicar ao,
infelizmente, presidente do Brasil.  Deus nos ajude!
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O Festival Arte e Cultura - Mostra da Diversidade Cultural
acontece em Itaúna neste final de semana, nos dias 23, 24 e 25
(de sexta a sábado) no Espaço Cultural e Teatro Sílvio de
Mattos e apresenta ampla programação cultural, atrações que
vão do teatro à dança, passando por apresentações musicais,
DJs, capoeira, mostras de vídeo, sarau de escrita criativa e
muito mais. Tudo isso gratuitamente, durante três dias, num
espaço amplo com três ambientes, contando com food trucks
para garantir que todos terão acesso facilitado à alimentação
e bebidas.
O evento vai utilizar todos os ambientes do Espaço Cultural
como á área externa onde acontecerão shows e o palco e hall
de entrada do Teatro Sílvio de Mattos. Serão 26 ações e o
público será convidado a interagir com os artistas em oficinas
de música, palestras e dança.

Na manhã de quarta-feira, 21, o Fórum da Comarca de Itaúna
sediou uma audiência de conciliação entre a empresa de transportes
Viasul e a Prefeitura, com o objetivo de discutir alterações
contratuais visando mitigar os prejuízos financeiros alegados pela
empresa.  A concessionária Viasul ingressou com ação na Justiça
pleiteando R$ 14 milhões de prejuízo provocados pela pandemia.
O Executivo, por duas vezes tentou que os vereadores aprovassem
subsídio de R$ 26 milhões para a Viasul, o que foi rejeitado pelos
edis. Em represália, o Executivo aumentou a passagem para R$
6,50. O presidente da Câmara, vereador Nesval Júnior, convocou
os demais vereadores para participarem da audiência, apesar do
Poder Legislativo não ter sido oficialmente intimado a comparecer.
Durante a audiência, foi assinado um acordo de suspensão das
multas, em resposta a uma medida cautelar da Viasul, que tem sido
multada diariamente devido à retirada de alguns ônibus de linha e
ao não cumprimento dos horários, alegando os prejuízos
financeiros sofridos.  Para decidir sobre o pagamento do
reequilíbrio financeiro solicitado pela empresa, o prefeito precisa
encaminhar à Câmara uma solicitação de suplementação. Pág. 03
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Com entrada gratuita, no próximo dia 29, quinta-feira, às 14h,
será encenado o espetáculo infantil "Era uma vez... O Pequeno
Príncipe", no Teatro Sílvio de Mattos. Os ingressos podem
ser retirados na portaria. A proposta desta aventura mágica e
emocionante é fazer que o público sinta como se estivesse
vivenciando o livro pela primeira vez.

Por volta das17h57 de quarta-
feira, 21, uma colisão entre dois
EcoSport, seguida de
capotamento na Avenida São
João, deixou cinco pessoas
feridas. Conforme o Samu quatro
mulheres e um homem sofreram
lesões sem gravidade e
dispensaram encaminhamento
ao hospital.
De acordo com a Policia Militar,
a batida teria ocorrido quando
um dos veículos não parou no
cruzamento da Av. São João com

A condutora do EcoSport
vermelho, de 48 anos,
confirmou a versão do outro
motorista. Ela contou que ao
atravessar a ponte de acesso do
Bairro Sion, por falta de
atenção, não teria percebido a
aproximação do outro carro.
O Samu prestou atendimento
aos feridos que estavam no
EcoSport de cor preta, que
capotou. Duas passageiras de
22 e 21 anos e o motorista de 59
anos.

Rua Venerando Enock da Silva,
ponte de acesso ao Bairro Sion.
Ao colidir, o outro EcoSport
capotou.
O motorista de 59 anos, do Ford
EcoSport de cor preta, disse que
seguia pela avenida, sentido
Bairro Morro do Engenho,
quando o outro EcoSport de cor
vermelha, teria avançado
subitamente o sinal de parada
obrigatória, batendo na lateral
direita de seu veículo,
capotando sem seguida.

A Polícia Civil cumpriu mandado de prisão na terça-feira 20/2,
contra o suspeito de 18 anos, acusado de matar um amigo, na
praça do Povoado São José de Pedras, na zona rural de Itaúna,
no domingo de Carnaval. Na ocasião a vítima de 20 anos foi
atingida com 15 golpes de faca, segundo a Policia Civil.  A partir
dos elementos levantados, a PC representou pela prisão do
investigado. O delegado João Marcos do Amaral Ferreira,
informou que, após ser detido, o suspeito confessou o crime.


